



Statement

Paris, le 29 septembre 2022 – Suite à des rumeurs de marché, Atos confirme avoir reçu mardi 27 septembre 2022 une lettre d'intention non-sollicitée émanant de onepoint, associée au fonds d'investissement anglo-saxon ICG portant sur une acquisition potentielle du périmètre « Evidian » pour une valeur d'entreprise de 4,2 milliards €.

Après examen attentif de cette marque d'intérêt préliminaire et non engageante, et sur la recommandation de son comité ad hoc, le Conseil d'administration s'est réuni et a constaté à l'unanimité que celle-ci n'est pas dans l'intérêt de la société et de ses parties prenantes. Le Conseil d'administration a décidé par conséquent de ne pas y donner suite.

A propos d'Atos

Atos est un leader international de la transformation digitale avec 112 000 collaborateurs et un chiffre d'affaires annuel d'environ 11 milliards d'euros. Numéro un européen du cloud, de la cybersécurité et des supercalculateurs, le Groupe fournit des solutions intégrées pour tous les secteurs, dans 71 pays. Pionnier des services et produits de décarbonation, Atos s'engage à fournir des solutions numériques sécurisées et décarbonées à ses clients. Atos est une SE (Société Européenne) cotée sur Euronext Paris.

La raison d'être d'Atos est de contribuer à façonner l'espace informationnel. Avec ses compétences et ses services, le Groupe supporte le développement de la connaissance, de l'éducation et de la recherche dans une approche pluriculturelle et contribue au développement de l'excellence scientifique et technologique. Partout dans le monde, Atos permet à ses clients et à ses collaborateurs, et plus généralement au plus grand nombre, de vivre, travailler et progresser durablement et en toute confiance dans l'espace informationnel.

Contacts presse

Martin Bovo | martin.bovo@atos.net | +33 6 14 46 79 94

Anette Rey | anette.rey@atos.net | + 33 6 69 79 84 88